



Bazouges-Cré-sur-Loir. La plateforme au cœur du marais restaurée

Ouest-France
Publié le 13/07/2024 à 05h02



Les travailleurs de l'Esat Kalista de La Flèche ont reçu les félicitations pour leur travail de restauration de la passerelle d'accès au cœur du marais de Cré. I OUEST-FRANCE

Les élus de la communauté de communes, les gestionnaires de la réserve régionale des marais de Cré, les responsables et les travailleurs de l'Esat Kalista de La Flèche s'étaient donné rendez-vous vendredi pour acter la fin de travaux sur l'espace naturel et faire un bilan du partenariat commencé il y a plusieurs années.

L'atelier menuiserie a, lui, été chargé de la réfection d'une partie du platelage permettant l'accès au cœur du marais ainsi que de la signalétique. « Vous avez su répondre à la demande comme une entreprise classique, mais dans des conditions de développement de compétences plus enrichissantes pour vous tous », a salué Didier Gaudin, directeur de l'Esat, heureux de féliciter les intervenants.

Pour Arnaud Lalande, gestionnaire du marais, « nous avons pu faire réaliser ce travail par des intervenants locaux, mais aussi par l'emploi de bois locaux, fournis par l'entreprise <u>Les jardins saboliens</u>, tellement locaux que certaines planches sont issues de chênes abattus sur place ». » *Le jardin sabolien bois: L.J.S BOIS

Tous les responsables ont noté unanimement l'importance et la qualité de ces travaux qui permettent aux travailleurs de l'Esat de poursuivre leur intégration dans le monde du travail et leur ouverture vers l'extérieur par un chantier ouvert. Tandis que Nadine Grelet-Certenais, présidente de la communauté de communes, a mis l'accent sur le travail des deux ateliers de l'Esat : « Sur ce site naturel, vous participez à la lutte contre le réchauffement climatique, au maintien de la biodiversité, à l'ouverture et l'attractivité du site au public. »

« L'espace naturel accessible toute l'année »

Pour Willy Cheneau, chef du service patrimoine naturel à la communauté de communes, les travaux vont continuer sur le marais : « Il faudra poursuivre la réfection de la passerelle, mais aussi maintenir en état les équipements d'interprétation et les petits aménagements. » Tout en notant, avec le gestionnaire « une recrudescence de petits vandalismes, peu graves, mais agaçants ». »

L'espace naturel des marais de Cré est accessible toute l'année à tout public, même en situation de handicap, à pied et à vélo. Des parkings sont à proximité.